

# Viermal «Seveler»



Die Seveler und die Vaduzer begegnen sich heutzutage freundlich, was nicht immer so war. Die politische Gemeinde Sevelen ist flächenmässig mehr als doppelt so gross wie Vaduz, hat aber weniger Einwohner. Sevelen kann nicht mit einem Städtle mit Flaniermeile

aufwarten und lag immer schon ein wenig im Windschatten von Vaduz. Man schupfte sich über Jahrhunderte die Rheinfluten bei Hochwasser zum Schutz des eigenen Bodens mit sogenannten Schupfwuhren zu, was nicht unbedingt gegenseitige Sympathien aufkommen liess. Die Vaduzer wurden von den Sevelern nicht besonders freundlich gesinnt die «Überrhiner» genannt. Zu den Spannungen beigetragen hatte über Jahrhunderte auch die unterschiedliche Religion.

[Zum Beitrag.](#)